## Freiwillige Jahresspende 2015/16

Die letzte Aktion der "freiwilligen Jahresspende" erbrachte den Gesamtbetrag von 8.614,- €. Allen Spenderinnen und Spendern sei auch auf diesem Weg nochmals herzlich gedankt!

Die Beträge verteilen sich auf die einzelnen Projekte, wie im nebenstehenden Kasten:

Jugendarbeit	375,-€
Arenborn	610,-€
Gewissenruh	205,-€
Gieselwerder	1135,-€
Heisebeck	685,-€
Lippoldsberg	2324,-€
Oedelsheim	830,-€
Vernawahlshausen	2290,-€
Allg. kirchl. Arbeit 160,-€	

## Die Bauhütte – ein neues Kinder- und Jugendprojekt



Beim "Alltagshelden"-Wettbewerb der Kasseler Bank hat sich das Projekt "Kinder bauen Dörfer" im Juni als absoluter Publikumsliebling entpuppt. Im Bürgervoting mit dem 1. Preis ausgezeichnet und von der Jury aus 150 Bewerbungen auf den 5. Platz gewählt – das gelang nur dank der Initiative von Ulrike Trappe

(Lippoldsberg) und weiteren Ehrenamtlichen. Nach einer Klosterkirchen-Bauhütte für Kinder und der Gestaltung des Dorfparks Vernawahlshausen mit Jugendlichen soll nun der von Familie Trappe vor Jahren gekaufte Wesergarten als kreativer Ort erschlossen werden. Bewahrt und weiterentwickelt werden dort die Kulturtechniken des Selbermachens, die im Dorf von jeher selbstverständlich waren. Geist soll im Tun umgesetzt werden, dem demographischen Wandel wird mit Handeln begegnet. Kinder werden zu kreativen KönnerInnen statt zu passiven Konsumenten. Darum wird eine Werkstatt gegründet, die offen ist für alle Kulturen und Generationen. Vor allem Kinder und Jugendliche sind eingeladen, in der offenen Werkstatt mit den Bereichen Holz und Metall, Elektro, Fahrräder und Siebdruck tätig zu werden. Regelmäßige Repair-Cafés geben Anlass, vorbeizuschauen und reparieren zu lernen. Die beratenden Experten kommen aus dem Dorf und der Region. RentnerInnen, HandwerkerInnen, Tüftler. Planungsphase ist noch nicht ganz abgeschlossen, aber in absehbarer Zeit werden die Angebote des Projekts den Kindern und Jugendlichen im Ev. Gesamtverband Oberweser zur Verfügung stehen. Ansprechpartnerin ist Ulrike Trappe 05572/334 oder u.trappe@klosterkirche.de.

4

## **Gemeindebrief vom Sommer 2016:**

"Die Bauhütte - ein neues Kinder- und Jugendprojekt" aus: "Die Brücke zum Nachbarn, Trinitatiszeit 2016, S.4